

En Cuba egresan nuevos profesionales de la salud de otras naciones



La Habana, 21 jul (RHC) Ida Santana Pérez, rectora de la Universidad de Ciencias Médicas (UCM) Serafín Ruiz de Zárate, de la central provincia cubana de Villa Clara, informó este 21 de julio que recién egresaron de la institución más de un centenar de estudiantes de 15 naciones, convencidos de llevar la salud a los sitios más distantes y pobres del mundo.

Dijo que los graduados cursaron estudios en Cuba dentro del programa de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM), instaurado por el Comandante en Jefe Fidel Castro (1926-2016).

Santana Pérez declaró a la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)** que la institución que dirige ha graduado a tres mil 514 profesionales procedentes de 88 naciones, y este año concluyeron sus carreras 176 médicos y tres estomatólogos.

Durante el acto de graduación se reconocieron a los más destacados, entre ellos Marko Paul Mgeleka de Tanzania, como el alumno integral de su curso, y Liliane Imad Sherry, de El Líbano, sobresaliente entre los estomatólogos.

En la gala se realizó por primera vez el Juramento Hipocrático que constituye el compromiso que deben acatar los jóvenes médicos y, además, los estudiantes reconocieron la labor de profesores e instituciones que hicieron grata su estancia en Cuba.

Apunta la **ACN** que es la primera graduación que se realiza sin la presencia física de Fidel, razón por la cual se le dedicó a él como fundador de la ELAM, y al Comandante Ernesto Che Guevara, al cumplirse este año medio siglo de su caída en combate, en Bolivia, y dos décadas del regreso de sus restos a Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/136204-en-cuba-egresan-nuevos-profesionales-de-la-salud-de-otras-naciones>



Radio Habana Cuba